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Protokoll 
Vorstandssitzung 
Reitervereinigung Reitregion Quickborn e.V. 
Datum:  29.8.2011  19.00 Uhr 
Ort:  Metaplan, Quickborn  
Teilnehmer: 
Dr. Thomas Schnelle 
Christiane Tepp 
Gerlinde Braasch 
Julia Selk 
Dieter Kohlmorgen 
Hans-Ulrich Plaschke 
Nicht anwesend: Eberhard Kleemann 

 
 
Tagesordnung:         Verantw. 
  
Allgemeines 
Dr. Schnelle begrüßte alle Anwesenden und dankte für das Kommen. Schnelle 
 
Top 1- Schatzmeister: 
Der Vorstand beruft Christiane Tepp einstimmig zum     Vorstand 
kommissarischen Schatzmeister. 
 
Top 2 - Bilsener Wohld:  
Plaschke regt an, dass Gespräch mit Herrn Langer von den   Plaschke 
Landesforsten zu suchen. Themen: Verlängerung des Reitwegs  
bis zum Wassergebäude; Beschilderung der Barmstedter Straße  
mit 'Reiter kreuzen'; Beschwerde von Herrn Lowtzow über  
die Beschädigung von Spazierwegen durch Reiter 
 
Top 3 - Eulenfest: Der Vorstand beschließt nach Beratung,   Vorstand 
dass sich der Verein noch nicht am Eulenfest 2011 der  
Stadt Quickborn beteiligt: Die Vorbereitungszeit wäre  
hierzu zu kurz. Eine Beteiligung am Eulenfest 2012 wird angestrebt. 
 
Top 4 - Ausschilderung des Rundreitwegs um das Himmelmoor: 
Der Vorstand will das Angebot von Bürgermeister Köppl nutzen,  
für die Aufstellung von Schildern des Rundreitwegs zu sorgen.   Stadt Qu. 
Köppl erwartet einen Entwurf für ein Reitwege-Schild.  
Kohlmorgen schlägt vor die Quickborner Eule zu integrieren.    n.n. 
Etwa 3 bis 4 Standorte für Karten mit dem gesamten Rundweg  
sollen benannt werden. Braasch und Kohlmorgen werden    Braasch/ 
Standorte für die Schilder vorschlagen. Hierbei hat Herr    Kohlmorgen 
Czerwonka /Torfwerk seine Hilfe angeboten. Plaschke  
wird Bürgermeister Köppl kontaktieren und die Zusage    Plaschke 
der Stadt bestätigen. 
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Top 5 - Förderung von Reiten als Schulsport: 
Plaschke regt an, Dr. Mischke als Vorsitzenden des Lions    Vorstand 
Club zu kontaktieren, um zu sondieren, wie die Schulen am  
besten angesprochen werden. 
Selk wird einen ersten unverbindlichen Entwurf für eine    Selk 
Information über mögliche Schulsportangebote erstellen.  
Denkbar sind wöchentliche Arbeitsgemeinschaften und  
Projektwochen. 
 
Top 6 - Pferdefreundliche Gemeinde 2011: 
Plaschke berichtet über den geplanten Ablauf der     Plaschke 
Verleihungszeremonie am 11.9.11 im Rahmen des 
Landesturniers in Bad Segeberg. 
 
Top 7 - Natura 2000: 
Braasch wird bei der zuständigen Behörde nachfragen,    Braasch 
wann mit der Erarbeitung des Managementplans Himmelmoor  
begonnen werden soll. 
 
Top 8 - Mitgliederversammlung: 
Die ordentliche Mitgliederversammlung soll am 26.9.11    Schnelle 
um 19 Uhr bei Metaplan stattfinden. Schnelle wird die  
Einladung verschicken. 
 
Ende der Sitzung 21.30 Uhr 
 
 
Für das Protokoll 
 
Thomas Schnelle 
Vorsitzender 
 
Hans-Ulrich Plaschke 
Ehrenvorsitzender  
 
 


